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区民要望実現 ！

日本共産党第29回大会

ー 遺産分割協議書を作成します ー

親族が亡くなった方から、遺産相続はどうしたら良い
かと相談がありました。

親族同士でも、その受け取り分についてはもめること
があるので、一番良いのは関係すると思われる方が載っている⼾籍をすべ

て取り寄せ、それをもとに遺産分割協議書を作成し、
関係する方たちに署名・捺印をしてもらうことです。

あらき事務所では、良心的で信頼のおける司法書士
さんを紹介しています。事務所での相談は無料です。
心配な方はあらき事務所までご連絡ください。

元日に起きた能登半島地震は、各地に甚大な被害をもたらしました。
急傾斜地の多い南区には、危険と判定されている崖が11ヶ所あります。
相談センターにも「裏の崖が崩れてきそう」「手入れがされていない崖
の倒木が」から、「崩れてしまった崖で我が家が」等の相談が寄せられ
ます。もし大きな地震が来たら…。

崖対策は高額な費用がかかり、地権者が複数だったり、不明になって
いたりと複雑な問題がありますが、住⺠の命に関わる問題です。

日本共産党はこれらの崖対策工事を進めるために、工事費用の補助⾦
増額を国・県・市に求めています。

崖対策工事についての相談は
市建築局 がけ防災担当 ☎671-2948

区内の危険な崖対策工事を急いで！

遺産相続のやり方は？

現在工事中の永田南2丁目崖地←

2022年私たちが南区役所に提出した要望書には「横断歩道の白線が消
えていて危険。修復して欲しい」と、区内各所からの要望が記載されてい
ます。先日その中から「永田東3丁目の交差点の白線がきれいになりまし
た」と、近所の方から連絡がありました。早速現地に⾏ってみると、ここ
だけではなく井土ヶ谷駅前幹線道路の横断歩道が軒並みきれいになってい
ました。

道路の白線は警察の管轄です。区役所が警察に要望を連絡してくれます。
以前中⾥地域の方々とは、直接南警察に⾏って白線補修が実現しました。

横断歩道や一時停止の白線が消えている、⾒通しが悪くて危険等、気に
なる事がありましたら、あらき事務所へご相談ください。

静岡県熱海市の山の上にある「日本共産党伊豆学習会館」で、
1月15〜18日４年ぶりの日本共産党大会が開催されました。

田村智子委員⻑
初めての⼥性委員⻑選出

⻑野県小諸市出身、58才
参議院議員
歌と映画と読書が好き

議⻑に志位和夫氏
私も参加しました。毎日山
道を40分歩いて会場へ。
全国からの参加者の話を聞
いて元気をもらいました︕

消えかけた横断歩道の白線がきれいに！

永田東3丁目
横断歩道

こんなに
きれいになりました︕

希望ある新しい日本を築こう！


